

DUROS ATAQUES DE ULATE CONTRA EL EX - PRESIDENTE CORTES.-

En su discurso "pronunciado" el domingo en Santa Ana y que hoy publica en su periódico está el párrafo de ataques contra el ilustre ex-mandatario

TAMBIEN LA EMPRENDIO FURIBUNDO CONTRA DON JAVIER CORTES, HIJO DEL SR. EXPRESIDENTE CORTES. — POR EL HECHO DE QUE DON JAVIER NO MILITA EN LAS FILAS DEL DERROTADO ULATISMO.— Y EL "JEFE" DEL ULATISMO FIEL A SUS PRÁCTICAS, TERGIVERSA LOS HECHOS Y RELATA UN INCIDENTE EN QUE TRATA DE COLOCAR EN MAL PIE AL SR. CORTES FERNANDEZ

El ataque contra el expresidente Cortés prueba el descontrol de Ulate, que en Santa Ana pudo darse cuenta que la "reunión" que celebró no fué con la asistencia de los ciudadanos de Santa Ana sino con la gente que transportó de los cantones de la meseta central

Descontrolado por sus fracasos que son cada día mayores, Otilio Ulate, "jefe" de la minoría ulatista, la emprendió el domingo en la ciudad de Santa Ana contra el ilustre ex-Presidente don León Cortés. En su discurso que hoy publica su periódico está el párrafo de que hacemos referencia. Y se indica que

ese ataque se produjo cuando Ulate se dio cuenta que en la reunión de Santa Ana lo que menos había eran vecinos de Santa Ana. La concurrencia era de los diversos cantones de la Meseta Central a quienes Ulate transportó en camiones y automóviles. En el ataque de Ulate contra el ex Presidente Cortés

dijo que en Costa Rica hubo un Presidente que hizo una carretera para llevarla a su propia finca. Y ese ataque de Ulate fué mal visto como lo ha sido ahora que se ha re-producido pues va dirigido contra el señor ex Presidente Cortés. Pero no contento con eso, (Pasa a la pág. OCHO)

ULTIMA HORA

AÑO V. NUMERO 2070
Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ
SAN JOSE, COSTA RICA, MIERCOLES 28 DE MAYO DE 1947

NI 50 PERSONAS CON LA GENTE QUE LO ACOMPAÑABA REUNIO ULATE EN EL ZAPOTE

Y luego sus periódicos aumentan un cero a esa cifra y dicen que eran quinientas

Y SI ES ASI LOS INVITAMOS A QUE PUBLIQUEN ESAS 500 ADHESIONES DE EL ZAPOTE

Elementos del comité del Partido Republicano Nacional en el distrito de El Zapote del cantón central de San José, refiriéndose a una información de la prensa al servicio del ulatismo en la que se afirma que 500 personas re-

cibieron en El Zapote a Ulate, nos dijeron:

—No hay duda que se trata de un error de imprenta. En lugar de aparecer la cifra de 50 apareció la de 500. Pero si los ulatistas (Pasa a la pág. OCHO)

QUIERO SUBRAYAR LA INSINCERIDAD DE LA OPOSICION AL CLAMAR CONTRA EL GRAL. SOMOZA POR SU CUARTELAZO

Al General Somoza, lo vimos en Costa Rica como huésped de honor, no invitado por Calderón Guardia ni por Teodoro Picado

No fui yo quien bebió con él champafia; quizás don Otto Cortés pueda decirnos quiénes brindaron mano a mano con el dictador

Hace unos días, la oposición ponía de oro y azul al doctor Argüello y le daba su solidaridad a su enemigo, el doctor Aguado

Hoy se levanta a defender a quien ayer atacó llamándolo presidente "espúreo e impuesto" y llorando por un golpe de armas dado a ese presidente "espúreo" como si ellos nunca hubieran intentado dar un golpe contra el presidente "espúreo" que ellos dicen, de Costa Rica

Clamar por el asesinato de Sandino, ignorando que Sandino estaba levantando un arma contra la intervención extranjera en su patria, ellos, los que en memoria firmaron por quienes le varan un eterno baldón en sus vidas, piden y siguen pidiendo la intervención extranjera en nuestros asuntos domésticos

Yo voté la moción de excitativa porque Somoza nunca ha sido santo de mi devoción; porque repugno de la violencia; pero es necesario arrancar la careta a estos hipócritas de nuestra política

En claro y sensacional reportaje, el diputado don Froilán Bolaños se refiere a la moción de excitativa de la oposición, aprobada por el congreso

Yo voté la moción de excitativa para pedir al poder ejecutivo que no reconozca el régimen del doctor Benjamín Lacayo Sacasa, im-

puesto por la Guardia Nacional, en Nicaragua, a la caída del doctor Leonardo Argüello. La voté por Benjamín Lacayo Sacasa, im-

SOMOS LOS CAMPESINOS LOS QUE LUCHAMOS CONTRA ULATE

Otilio Ulate no conoce otro campo que el de la ofensa, la mentira y la calumnia. Con esas armas está queriendo hacerse su pedestal político

En Santa Ana dijo Otilio Ulate que contaba con el campesinado, que con éstos estaba dando la batalla de las libertades públicas

Los hechos de los últimos treinta años lo conoce el país y no los olvida. Ulate podrá hacer lo del pavo real; pasarse ahora por los campos que hasta hace poco visitaba para descansar en las chozas en la forma como lo vió don Juan Mercedes Matamoros allá en la hacienda Santa Clara

El campesinado está con Calderón Guardia.— Hoy día tenemos los campesinos lo que Ulate nos quiere arrebatar: precios firmes y mercado seguro para nuestros productos. Contamos con una legislación social que nos garantiza a pobres y ricos y esta herencia que nos legó la primera administración de Calderón Guardia no la vamos a tirar por la ventana por seguir a Otilio Ulate, dice el campesino, Juan de Dios Molina

Para su publicación nos envió esta mañana el campesino Juan de Dios Molina, el siguiente comentario político: —Otilio Ulate, un señor que aho-

ra es un potentado y que cuando le conviene, recuerda que fue pobre de solemnidad, decía el domingo en un discurso en la ciudad (Pasa a la pág. OCHO)

Detenidas Varias Personalidades del Ecuador

LA PAZ, 28. UP.— Ha sido detenido el Mayor Alberto Taborga, exministro del gobierno del régimen depuesto y el procesamiento del general Emilio Medina, excomandante general de las fuerzas, durante el período de la Junta de Gobierno. La Dirección de policía, declaró que se espera la llegada del Presidente de la República que anunciará para mañana a fin de expedir un comunicado explicativo de las medidas adoptadas.

Traspaso al Canal de Panamá del Material Sobrante de Guerra

UN PROYECTO EN ESTE SENTIDO FUE PRESENTADO POR WALTER ANDREWS ESTA MAÑANA

WASHINGTON, UP. 28.— Walter Andrews, representante a la cámara por el estado de Nueva York, ha presentado un proyecto de ley para autorizar (Pasa a la página OCHO)

MINISTRO DE MARINA Y AVIACION Y JEFE DE LA GUARDIA NACIONAL, EL GENERAL SOMOZA.-

El presidente provisional de Nicaragua, doctor Benjamín Lacayo Sacasa nombró esta mañana su gabinete

FALTAN, SIN EMBARGO, POR NOMBRAR, LOS MINISTROS DE HACIENDA, INSTRUCCION PUBLICA Y SANIDAD.— LACAYO SACASA ANUNCIA QUE EN EL TERMINO DE 90 DIAS SE LLAMARA AL PUEBLO A ELECCIONES

Afirma que Argüello renunció automáticamente de su cargo, al refugiarse en la embajada de México, por lo que el congreso, juzgado ese paso anticonstitucional, lo declaró cesante.— Se iniciaron ya las consultas entre las cancellerías para ver el camino que se adopta

Es probable que Lacayo Sacasa no será reconocido; se esperaba que se realicen las elecciones para otorgar el reconocimiento al mandatario que surja de esa consulta popular, anunciada para dentro de noventa días

MANAGUA, 28. UP.— El presidente provisional de Nicaragua: Benjamín Lacayo Sacasa, designó al gabinete siguiente: Gobernación, doctor Ulises Irujo; Relaciones Exteriores, Dr. Víctor M. Ro-

mán; Agricultura y Trabajo, Francisco O. Navarro; Secretario de la Presidencia, doctor Diego Manuel (Pasa a la página CUATRO)

A CONFESION DE PARTE MELEVO DE PRUEBA

¡Porque a él le dio la gana y en forma vibrante y clara, don Otilio no declara, que el "tercero" fue en Santa Ana!



¡No lo dudó! El "primero" fue en Zapote. Iracundo en Tibás coló el "segundo" y en Santa Ana fue el "tercero"

¡Total, su decir se aprueba! ¡Tres ULATAZOS y aparte, pues si hay confesión de parte, habrá relevo de prueba!

DIóGENES

GARAGE 2.000

Teléfono 2000

AHORA EN SU NUEVO Y CENTRICO LOCAL SITUADO 250 VARAS
AL SUR DEL "CUERPO DE BOMBEROS"

WALTER FERNANDEZ
Tiene el gusto de ponerse a las
órdenes de todas sus amistades
en el **Garage 2000**

Para Servirle DIA y NOCHE
Satisfactoriamente.

Garage DOS MIL

TELEFONO DOS MIL

ARTES - CIENCIAS - LITERATURA - COMENTARIOS - COLABORACIONES

SEMBREMOS Señor, mi Dios...

Por Eduardo Avilés Ramírez

Sembremos todo el campo de robles y de pinos para cubrir los barcos los ancleros mares, y sembremos nanjarnos en todos los caminos para llenar nuestra alma de blancos azahares.

Sembremos sombra amiga para los peregrinos, para los que nacieron sedientos de cantares y como si llevaran al hombro sus destinos caminan agachados cargando sus pesares.

Sembremos para el hombre que nos da su cariño para el hombre que goza y para el hombre que llora, para los que nos fingen que son nuestros amigos...

Sembremos las sonrisas que necesita el niño y llenemos con ellas el cesto de la hora para obsequiarlas flores a nuestros enemigos.

J. Francisco Villalobos Rojas

CRISIS DE LA MORAL FAMILIAR, ESTELA DE LA DOMINACION NAZI EN AUSTRIA

(POR FREDERIC FUNDER, CORRESPONSAL ESPECIAL DE NC).

Viena.—El estado de degradación moral que la dominación nazi y la guerra han dejado tras de sí, en esta nación, queda al descubierto en toda su crudeza a través del estudio de estadísticas oficiales, que marcan la reiterada trasgresión de la ley divina y las leyes civiles que salvaguardan la institución familiar, en prevención del derrumbe de la sociedad.

La cifra de nacimientos ha decrecido notablemente: de 146,000 niños inscriptos en 1940 como hijos de padres austriacos, se ha descendido a 81,860 en 1945. Lo cual, aunque puede atribuirse en gran parte a las condiciones adversas en que se desarrolla la vida de esta nación, y al cese de las medidas que implantaron los nazis para aumentar los nacimientos, se debe principalmente a las prácticas anticoncepcionales, que se han extendido notablemente.

Es cierto que hay todavía cientos de miles de hombres cautivos en Yugoslavia y Siberia, y que la población, amenazada por el hambre y la miseria, carente de vivienda adecuada, y amontonada con miles de extranjeros que buscan refugio en Austria, nota la falta de los alientes que el régimen hitlerista empleó para incrementar las familias, combinando facilidades para el alojamiento de nuevos esposos, reducción de impuestos a familias numerosas, premios por cada hijo que nace y aumento consiguiente en las raciones alimenticias.

Pero no lo es menos que el debilitamiento del concepto de responsabilidad familiar, que la libertad sexual propagada por los nazis alimentó, es muy grande, y que se evita la procreación, mientras con la misma perversa visión de la vida, se producen ca-

da día más divorcios, principalmente entre las parejas sin hijos.

Antes de la dominación nazi, la legislación austriaca consideraba, de acuerdo con el Derecho Canónico, que el matrimonio de dos católicos, celebrado en una iglesia católica, era indisoluble; pero los alemanes dejaron sin vigor la disposición e introdujeron el matrimonio civil ante un funcionario oficial. Así se abrió la puerta, tanto a los divorcios, cuanto a los matrimonios contraídos a la ligera, que pronto se desunen.

Y como los partidarios del matrimonio civil y del divorcio mantienen mayoría en el Parlamento, no hay esperanzas de que se ponga remedio a esta situación. Por lo tanto, la Iglesia se enfrenta a una tarea no muy fácil, pues ha de llevar a cabo una intensa labor educacional para rehabilitar la vida familiar.

Los prelados enfocan el problema en toda su gravedad en las últimas pastorales dirigidas a los fieles. Su Eminencia el Cardenal Teodoro Innitzer, arzobispo de Viena, ha dicho al respecto:

"La situación moral de nuestra patria es terrible. A menzudo no se encuentra ni el más mínimo respeto a la vida humana misma. Y como las divinas instituciones de la familia y el matrimonio están relacionadas con la vida humana, hoy en día es frecuente encontrar matrimonios que no constituyen la unión del hombre y la mujer como la quiso el Creador. Se le ha rebajado, se le ha envilecido, se ha abusado de él. Es preciso que la prole sea nuevamente considerada como la posesión más valiosa de unos padres que cumplan sus deberes de tales según el orden establecido por Dios".

CHOCAN DOS BARCOS

NEW YORK, 28. UP.—El servicio de guardacosta anunció que el barco República de Ecuador de matrícula colombiana, y el barco norteamericano Dorothy chocaron anoche cerca del Cabo Hatteras debido a la densa neblina. Ambos barcos resultaron averiados. El Dorothy siguió rumbo a Baltimore y el República de Ecuador continuó viaje sin anunciar adonde se dirige.

PETROLEO EN LA TIERRA DEL FUEGO

SANTIAGO DE CHILE, 28. UP.—Ingenieros exploradores han informado a la corporación de fomento chilena que ha comenzado a salir petróleo de la mejor calidad del pozo número seis de la Tierra del Fuego. El ministro de obras públicas saldrá hacia la zona del Estrecho de Magallanes a mediados de junio, para estudiar los planes para la construcción de una refinería.

Una noche de enero de 1880, en el escenario de la Opera Cómica, Emma Calvé debutaba en 'Faust'. Antes de poner el primer pie en a escena formuló, mentalmente, esta oración: "Señor, mi Dios, en viame todas las desgracias posibles, si ese debe ser mi destino, pero consérvame la voz".

Esa oración simple, ingenua y que hacía sonreír a todo el mundo en todos los teatros en que cantó la incomparable francesa, la repitió a todo lo largo de su extraordinaria vida artística, todas las noches, sin que faltara una sola noche; todas las matinales sin que faltara una sola matinee. Y ahora mismo acaba de morir, a los ochenta años de edad, con su voz de los veinte años, caso único en la historia del arte lírico, porque la Tetrazzini, la Melba y las otras célebres cantantes que murieron cargadas de años, habían perdido la voz con la edad. El creyente creerá que fue Dios, el que le conservó la voz a Emma Calvé, premiándole con semejante privilegio por el hecho de haber sido ferviente y constante en su oración; los no creyentes dirán por su lado que sólo se trata de un caso especial, desde luego puramente físico. No importa. Los hechos es tan ahí: la gran Calvé conservó su voz hasta su muerte, corriendo parejas con su célebre oración. Emma Calvé había debatido en un café-concierto, en 1878.

Sin fortuna, después de todo.

Era una muchacha como hay millones de muchachas en Francia, pobre y de modestísima extracción. Como en los cuentos y las novelas románticas, "adoraba a sus padres, que vivían muriendo en una pobreza crónica". Estos querían casarla de la manera más burgesa posible, pero el diablo del arte andaba mordiendo su alma fervida y "tentó su chance" a escondidas. Después de fracasar en el café-concierto, insistió en ciertas atmósferas superiores; se hizo oír de un director de Opera. Debutó en noviembre de 1880, como he dicho más arriba, y "de golpe le vinieron la gloria y la fortuna", también como en las novelas románticas.

Los hombres de mi generación no oímos a Emma Calvé, pues ésta se retiró de la escena en 1907. Pero su voz se había conservado tan armoniosa, tan bien timbrada hasta en los registros altos, tan fina y sobre todo tan segura, que un empresario yanki vino a buscarla... En 1939, es decir, 32 años después de haberse retirado de la escena, para cantar en un film. Cantó así por la última vez delante de un micrófono, y de la manera más original, pues que cantó "Carmen" mientras una actriz bella, pero sin voz trabajaba al rol de la gitana... abriendo la boca solamente, mientras la gran Calvé cantaba en el micrófono.

El nombre de Emma Calvé estuvo en cierto modo unido al de Mata Hari. Fue en una fiesta dada en su residencia parisiense que la artista de la danza debía bailar por la primera vez en Francia. Mata Hari andaba por entonces enamorada de un oficial de marina, amigo personal de la célebre cantante; quien supo introducir en esa forma en "tuot Paris". Por cierto que esa noche estaba en casa de la Calvé otra gran celebridad parisiense, la viudita Madame de Thèbes, quien se inclinó un instante sobre su bella mano—Mata Hari fue célebre también por la belleza de sus manos—y cuenta la misma Emma Calvé en sus "Memorias"—Madame de Thèbes la rechazó, horrozada, y se negó a decir ninguna predicción. "Lo que he visto en las líneas de la mano de esa joven bailarina—confesó más tarde a da Calvé—es sencillamente atroz. Ella, mujer morirá de muerte infamante."

En materia de muertes ilustres, 1941 fue una catástrofe para Francia. La derrota militar ayudó mucho, no sólo misteriosamente, sino casi tangiblemente, para que esa catástrofe se realizara.

Es una época que desaparece. Una Francia ilustre que se llevan las consecuencias de la derrota. Emma Calvé es la última. Por el momento, al menos...

CANTO A LA ARGENTINA

La patria de Sarmiento. Sol y estrella!
Nuestra América canta y se ilumina.
Salve esmeralda, que en los Andes ella,
Sol, Estrella, Esmeralda: es la Argentina!

Hermosa es la misión cuanto más bella
si en su exodo el hombre se encamina
a esa tierra feraz donde descuella
por su pujanza la Raza Indolatina.

Poderosa creación de Rivadavia
donde más ancho por el Sur se hincha
el vientre de este virgen Continente.

Es por sus grandes hombres fuerte y sabia
tanto, que hasta la pampa que relincha
es también un cerebro inteligente.

J. Francisco Villalobos Rojas

DIOSES

Habría que estar oyendo la ocarina
o el ronco son del caracol marino
para saber si el alma que carmina
es el alma de un necio de un divino.

No sabemos qué extraña fe ilumina
al que lleva una luz en el carmino,
o qué terrible maldición lo inclina
a ser duro, despótico y mezuino.

En las angustias sordas de la vida,
unos oprimen, con su frente el suelo,
otros escuden con temor la herida...

Mas, los que vencen, los que tienen suerte,
los que no temen ni a la misma muerte,
esos son dioses que reclama el cielo

J. Francisco Villalobos Rojas

POLITICA EN LA SELVA

Feroz politiquero
un viejo zapatero
en su taller domesticaba a un loro
Como era natural,
la primera lección del animal
fue aprender a gritar con él en coro:
—¡Vivan los del partido liberal!

Mas, de las enseñanzas el loro harto
cierta mañana se largó del cuarto
y regresó a la selva de sus larés,
en busca de sus viejos camaradas
que andaban en bandadas
de cientos de millares.
Obeja pareciera
decir que nuestro loro sin tardanza
se dedicó en la selva a la enseñanza
de aquellas frases que aprendido había,
con tan buen resultado
que los loros hoy hablan lo estudiado,
y en todas direcciones,
con un ruido infernal,
vuelan en apretadas formaciones

gritando como en tiempo de elecciones:
—¡Vivan los del partido liberal!

Por el momento, pues, el monte entero,
que apolítico hasta ahora siempre ha sido,
terció por el partido
del loro y su maestro zapatero,
episodio en verdad sin importancia
que no implica hasta aquí beligerancia.

Pero vendrá lo serio
cuando otro loro caiga en cautiverio,
de un sastre o zapatero o planchadora,
de franca filiación conservadora,
que le enseñe a vivir a su partido;
pues cuando el loro vuelva
entre sus camaradas de la selva
a enseñar lo aprendido,
habrá una tremolina general
al gritar unos loros con fervor:
—¡Vivan los del partido liberal!
y los otros: — ¡Viva el conservador!

V. M. PEREZ PEROZO

ANCIA HACE EL COMITE EJECUTIVO REPUBLICANO NACIONAL

INTENTA ENSANGRENTAR A LA NACION Y LLEVAR LUTO A LOS HOGARES COSTARRICENSES

que está preparando el ultratismo y no ignoramos que el capítulo inicial del drama en que pretende envolver al armada contra la vida de nuestro candidato el doctor don Rafael Angel Calderón Guardia

A DENUNCIAR ANTE LA FAZ DE LA REPUBLICA EL VESANICO PROPOSITO DEL ULATISMO EN DERROTA

se, firmemente asen- undas de una educa- ra difundida.

icano Nacional tiene ue el Ulatismo inten- . Sabiéndose derrota- masas obreras y rura- siente ya de que en rífrirá una derrota a- culnar sus más obce- un Tribunal Electo- el veredicto final, vie- tiempo atrás un plan o Republicano Nacio- a denunciar ante la e el Partido hasta en mo es que intenta el es de su derrota, en y llevar luto a los hos- ses. Conoce hasta en el tenebroso complot Ulatismo; y no igno-

ra que el capítulo inicial del drama en que pretende envolver al país consiste en reali- zar un atentado a mano armada contra la vida de nuestro candidato el Doctor don Rafael Angel Calderón Guardia, a quien pretende matar porque no puede vencer.

Las declaraciones de don Otilio Ulate en su discurso de Santa Ana y la versión que publica el diario de su propiedad sobre la llegada de tres pistoleros al país, no tiene otro motivo ni propósito que confundir a la ciudadanía, preparar un clima de alarma, y buscar por anticipado una justificación imposible del crimen que viene proyectando.

A tiempo viene el Partido Republicano Nacional a denunciar ante la faz de la República el vesánico propósito del Ulatismo en derrota. A tiempo viene a desenmascarar a los enemigos de la Patria. Y a tiempo viene a decir su Comité Ejecutivo, para arrancar una vez más el mentiroso ropaje con que el Ulatismo pretende encubrir su traición, que el

Partido Republicano Nacional espera confiadamente su triunfo de las urnas electorales; que jamás escalará el Poder si no es por el amplio y recto camino de las leyes; y que desde ahora manifiesta enfática y firmemente, que respetará sin reservas y hará respetar con vigor, la resolución que dicte en su oportunidad el Tribunal Nacional de Elecciones declarando el resultado de los comicios de febrero, que considerará definitivo e inapelable.

Que si la sangre ha de manchar en esta ocasión para ludibrio de la República, el suelo de la Patria, ella caiga sobre la cabeza de los dirigentes del Ulatismo; y que las consecuencias de las represalias explicables que hayan de seguirse, si el criminal atentado se lleva a cabo pesen como una losa sobre sus conciencias turbadas por la pasión.

COMITE EJECUTIVO DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

STA MADRUGADA Autorización para exportar dos mil novillos

REPUBLICANO NACIONAL ACCION DE RADIO

as 7 de la noche, trasmisión especial a dos oradores alajuelenses:

LOS LIZANO ESQUIVEL

en estudiante de Medicina

O CORNEJO BARRIOS

las siete de la noche, programa radial do cariño a los trabajadores de C. Rica:

S DEL SEGURO SOCIAL

acterísticas esenciales

o todos los del Partido Republicano Namedio de la Cadena de la Victoria: Radio Para Ti - Radio El Mundo - Nueva el Espacio - Ecos del Poás (Alajuela)

y Aviación, general Anastasio Somoza; a este último queda xa la Jefatura de la Guardia Nacional. Encuéntanse aun vacan los ministerios de Hacienda, rucción Pública y Sanidad. La retaría de la Comandancia ge al está a cargo del coronel general Somoza.

vo presidente interino de Nicaragua Benjamin Lacayo Sacasa, anunció que se celebrarán nuevas elecciones presidenciales y genera les dentro de 90 días. De acuerdo con la versión oficial de los acon tecimientos, el presidente Leonar do Argüello renunció automática mente al dirigirse "caprichosamen te" a la embajada mexicana en so

AL LLEGAR EL LUNES A LA PLAZA DE LIMÓN, UN GANADERO DE APRECIABLE MENTE MUCHAS CABEZAS DE

Se aseguró que tiene permiso para novillos.— En el tránsito a Rica, y exportar luego, 2000 cuando flaco se cambia por ganado gordo

ASEGURESE INCLUSO QUE DOSCIENTOS COLONES ES EL SR. ROSSI, JEFE DEL

A la plaza de ganado de Alajuela, el lunes, sólo llegaron 300 reses, número muy reducido. Los ganaderos, al explicar las causas de aquella disminución, manifestaron que de Costa Rica se estaba exportando ganado a otros países.

En un corrillo, del cual formaban parte distinguidos ganaderos se hicieron las siguientes afirmaciones concretas:

—Un señor Rossi, que es por cierto jefe del ultratismo en Limón, consiguió del señor Presidente de la República, la autorización para

licitud de asilo. El congreso, que se encontraba en sesión permanente, declaró: anti-constitucional la acción de Argüello, y por tanto eligió a Lacayo Sacasa, presidente interino.

Por nuestra parte, podemos informar que el problema de derecho internacional que representa el reconocimiento o no reconocimiento del régimen surgido del cuartelazo, es el que más apasiona a la opinión pública del Continente, incluso a la nuestra, donde el Congreso adoptó una actitud de franco repudio a ese régimen de facto.

Podemos informar a nuestros

300 RESES, SE DIJO QUE POR ESTABA EXPORTANDO SEMANAL-

EXPORTADA ESTA SACANDO EL GANADERO EN CUANTO

exportar 2000 cabezas de ganado.

—El permiso lo consiguió asegurando que no se trataba de ganado de Costa Rica, sino de ganado de Nicaragua, que él simplemente pasaría en tránsito por el territorio nacional.

—Pero en el camino — se dijo — el ganado flaco de Nicaragua se cambia por ganado gordo de Costa Rica y así nunca conseguiremos llenar las necesidades del consumo ni abaratar los precios.

—Los embarques se hacen regularmente por Puerto Limón.

lectores que en este momento, las cancelerias de América están haciendo consultas mutuas para adoptar una actitud en conjunto, que será la que adopten la mayoría de ellas.

Personas que conocen las triquinuelas del derecho internacional nos informan que la solución de este problema es la siguiente: —No se reconocerá al régimen provisional de Lacayo Sacasa, al que se condenará.

Pero luego que se verifiquen las elecciones, dentro de 90 días se reconocerá al presidente que surja de esa consulta popular, anunciada ya por Lacayo Sacasa.

En cada res, el señor Rossi se gana 200 colones.

Nosotros queremos que estas afirmaciones se aclaren para solucionar un problema muy serio de los costarricenses: el de la alimentación.

Así es Como Ulate Protege y Defiende a los Trabajadores

Negándoles la oportunidad de ganarse honradamente el sustento

COMENTAN UNOS PREGONEROS REFIRIENDOSE A UNA ORDEN DE ULATE

Esta mañana nos visitó un grupo de pregoneros y nos pidió que dijéramos lo siguiente:

—Es con actitudes como las tuyas, que le son muy peculiares, como Ulate protege y defiende a los trabajadores, negándoles la oportunidad de ganarse honradamente el sustento. Y lo hace mediante una orden que ha dado de no entregarle Diarios a los que vendemos LA TRIBUNA. Un tal Lolo, que fué limpiabotas y después pregonero y que ahora es un servil de Ulate, es el encargado de ejecutar esa orden.

Contra los empréstitos se pronuncia Gran Bretaña

EL CANCELIER DEL TESORO INGLÉS, DALTON, DIJO ESTA MASANA QUE EL PAIS DEBE PRECINDIR DE LOS EMPRESTITOS EN EL FUTURO

Es preciso que no contemos con la concertación de nuevos empréstitos en el extranjero", dijo

ULTIMA HORA DETALLA LA GRAN JORNADA DE HOY EN MARGATE

MARGATE, 28 UP. — El cancelier del tesoro de la Gran Bretaña Hugh Dalton declaró hoy que en el futuro la nación no deberá contar con nuevos empréstitos ex-

trañeros. En un discurso pronunciado en la asamblea del partido laborista que se viene celebrando en Margate, Dalton dijo: "es preciso que no contemos con la concertación de nuevos empréstitos en el extranjero. Anteriormente Jennie Lee miembro del parlamento, había encarecido al partido laborista que se determinase a no acudir como pedicólogo a los Estados Unidos en solicitud de un empréstito que impusiese condiciones políticas de carácter sumamente reaccionario". La asamblea laborista rechazó por votación de dos a uno aproximadamente una propuesta en el sentido de que se recomendase al gobierno de Londres que revisase sus obligaciones militares con miras a aliviar

la crítica escasez de brazos. La moción fue presentada por Harold Davis y fue rechazada por un voto, representativos de dos millones trescientos cincuenta mil mil contra un millón ciento nueve mil miembros del partido. La asamblea acordó que la junta directiva del partido aceptase una moción presentada por Will Lather, presidente de la unión de mineros, en el cual recomendaba un aumento "n el número de trabajadores de minas. La propuesta de Lather fue respaldada por J. Bowman, quien dijo: "si lográsemos exportar treinta millones de toneladas de carbón al año, podría mos decirle a los yankees "al diablo con vuestros empréstitos". Al exponer la actitud del gobierno en relación con las mociones presentadas a la asamblea, Dalton fue interrumpido repetidamente en particular cuando dijo que la reducción de las fuerzas armadas de Gran Bretaña dependía de la situación internacional y del restablecimiento de la paz. El ministro del tesoro reconoció que los fondos del último empréstito de los Estados Unidos "se estaban gastando demasiado, aprisa a causa del alza de los precios en dólares". Dalton añadió que la única manera de resolver la situación consistía "en una disminución radical en las importaciones de comestibles y otros artículos". A continuación añadió "engarezco a ustedes que instruyan a informar a la nación. A menos que lo gremos resolver la situación, nos veremos precisados a reducir radicalmente las importaciones. El movimiento laborista se encuentra confrontado con su más dura prueba, tanto en el terreno político como en el industrial".



HUGH DALTON

EL MINISTERIO DE RELACIONES DE FRANCIA DESMIENTE UNA VERSION CONTRA EL GENERAL GEORGE MARSHALL

AUSTRALIA OBSERVA A GRAN BRETAÑA VEINTE MILLONES DE LIBRAS ESTERLINAS

NUEVA YORK, 28 UP. — El gobierno de Australia aprobó hoy la entrega gratuita a Gran Bretaña de una suma equivalente a veinte millones de libras esterlinas. Dicha suma tendría por fin aliviar la actual crisis económica porque atraviesa el Reino Unido. La noticia fue recogida por la National Broadcasting de una transmisión de la radio británica.

TRUMAN ESTA PENSANDO REGRESAR A LA CASA BLANCA EN VISTA DE LA NOTABLE MEJORIA EXPERIMENTADA POR SU SRA. MADRE

GRANDVIEW, Misouri, 28. UP.— El presidente Harry S. Truman expresó hoy que el estado de su señora madre ha mejorado a un extremo tal, que él está pensando en la conveniencia de regresar a la Casa Blanca. El presidente encuentra hoy a la altura de sus días, en mejor estado, que en cualquier otro momento en los últimos 12 días.

POR HACER LA PAZ POR SEPARADO CON ALEMANIA Y JAPON ABOGA JOHN TABER

WASHINGTON, 28. UP.— El presidente del comité de créditos de la cámara de representantes John Taber urgió al departamento de estado a que adopte la fórmula propuesta por el expresidente norteamericano Mister Herbert Hoover, para hacer la paz por separado con Alema-

ALGUNOS DIARIOS FRANCESES, INJUSTAMENTE, ACUSAN A MARSHALL DE HABER INTERCEDIDO A FAVOR DEL MARISAL PETAIN, EXJEFE DEL GOBIERNO DE VICHY, POR LO QUE SE LE DAN DISCULPAS AL SECRETARIO NORTEAMERICANO

PARIS, 28. UP. — El ministerio de relaciones exteriores de Francia desmintió hoy en un comunicado la noticia de que el secretario de estado de los Estados Unidos, George C. Marshall, había intercedido cerca del presidente Vincent Auriol, de Francia, en favor del general Henri Philippe Petain. El que fue jefe del estado de Vichy durante la ocupación alemana de Francia, se halla confinado en una celda de un antiguo fuerte en la costa de Normandía. Decía el comunicado: "renovando nuestro homenaje hacia un ilustre soldado, que es secretario de estado de la democracia norteamericana, el gobierno francés deplora que ciertos diarios, sin tratar de confirmar la noticia, hayan acusado injustamente al representante de una gran potencia amiga de Francia".

WASHINGTON, 28. UP. — En fuentes oficiales, autorizadas se dijo que el departamento de la guerra traspasará la administración de Corea y Japón, durante el verano o principios de otoño, al departamento de Estado. Se declaró que la administración civil, bajo el departamento de Estado, entrará en funciones primeramente en la zona norteamericana de Corea. Tanto el departamento de estado como el de la guerra calculan que dicho traspaso se realizará el mes de julio.

varios gremios. SOLAMENTE EN ESTADOS UNIDOS Y CANADA NO SE OBSERVAN, LOS PRIMEROS SINTOMAS DE CRISIS ECONOMICA

NUEVA YORK, 28. UP.— El Director general de la Unión Panamericana, doctor Alberto Lleras Camargo, en un discurso ante la Cámara de Comercio colombiana norteamericana, dijo que la futura labor de la Unión Panamericana será ayudar a resolver los problemas económicos del continente. Expresó el expresidente colombiano que en este hemisferio, excepto los Estados Unidos y el Canadá pueden observarse los primeros síntomas de crisis económica en mayor o menor grado.

EL GENERAL PERON NO ACEPTA QUE SE LE ELEVE SU RANGO MILITAR

BUENOS AIRES, 28. UP. — Juan D. Perón de Argentina, no aceptará el proyectado ascenso al grado máximo en Argentina, Gral. del ejército, según nota q' envió a la Cámara de diputados Agregó que en caso de la cámara sancione ese ascenso lo vetará. El proyecto de ley ascendido al presidente Perón que ahora ostenta el grado de general de brigada ha sido auspiciado por

¿Sabe Ud. qué es El Buen Pagador?...

EL BUEN PAGADOR es un sistema crediticio que le brinda la oportunidad de cancelar sus deudas sin que Ud. desembolse, un solo centavo. Estas facilidades las obtendrá Ud. siempre que sus cuentas estén inscritas en este sistema.

Espera mayores detalles. Y de hoy en adelante, en el lugar donde haga sus compras, EXIJA A SU ACREEDOR QUE INCLUYA SUS CUENTAS EN EL SISTEMA CREDITICIO DE

EL BUEN PAGADOR

TENEMOS FE EN NUESTRO TRIUNFO ESTA NOCHE

Así nos dijo esta mañana la bellísima capitana del "Liberia BBC" Rosita Baldiodeda

Los entrenamientos que ha hecho nuestro "five" bajo la dirección de Julio Jirón nos han vuelto optimistas y el optimismo es la escalera para el triunfo cuando se le aúna el esfuerzo

Un sensacional encuentro de aros será el que libren esta noche en el Estadio Mendoza "Liberia" Red Socks" de esta capital

Enorme entusiasmo existe por ver actuar a los dos quintetos femeninos que representan el poderío basketbolero de la "meseta" y de la "pampa"

Un telefonazo al hotel Continental.

—Está Rosita Baldiodeda?
—Un momento. Vamos a llamarla.

Instantes después está frente al teléfono la gentil capitana de las estudiantinas liberianas.

—Con quién?
—Con ULTIMA HORA que la saludó y por su medio, a todas sus compañeras.

—Muchas gracias.

—Rosita qué cree del match de esta noche?

—Que entraremos dispuestas a ganar. Tenemos seguridad de nuestro triunfo. Somos optimistas. Los entrenamientos con Julio Jirón han levantado mucho la potencialidad de nuestro cuadro que es muy bueno, pero todas y cada una de sus integrantes, tienen algo espíritu deportivo.

—Tienen ante sí una magnífica oportunidad, verdad?

—Ya lo creo. Y un cuadro fuerte como es el del Red-Socks. Si triunfamos, como lo esperamos, habremos sentido una de nuestras mayores satisfacciones, porque el triunfo dirá que el esfuerzo ha sido fecundo. Sin no ocurriera así, tampoco estaríamos inconformes. Porque nuestra visita a San José tiende a cultivar más el intercambio deportivo entre el interior del país y Guanacaste. Por eso declamamos ayer que venimos en misión de acercamiento deportivo.

Y la conversación terminó. El reporter espera, como espera el público el match de esta noche, que será interesantísimo.

Servicio cablegráfico de la "UNITED PRESS"

LUIS PROCUNA EL FAMOSO TORERO ESTUVO EN HOY COSTA RICA

Un saludo cordial para el pueblo costarricense por medio de LA TRIBUNA y ULTIMA HORA envía el notable diestro

CON SU SRA. PASO EN UN AVION DE LA "TACA" CON DESTINO A MEXICO DESPUES DE ACTUAR BRILLANTEMENTE EN SUR AMERICA

Luis Procuna, primera figura del torero en la hora actual, estuvo hoy en Costa Rica y fue saludado por un redactor de ULTIMA HORA a quien el famoso diestro dijo: —Saludo cordial y afectuoso al pueblo costarricense por medio de LA TRIBUNA y ULTIMA HORA. Quiero que sean ustedes los portavoces de mi simpatía para Costa Rica país al que visitaré en próxima oportunidad para convivir con ustedes los "ticos", por quienes tanto cariño sentimos los

demás hispanoamericanos. Regreso de Sur América en donde he actuado con fortuna, especialment en Lima, cuyo circo sigue siendo la primera plaza suramericana.

Luis Procuna viaja en un avión de la TACA, va con destino a México. Le acompaña su gentil señora esposa.

ULTIMA HORA saluda al famoso torero, cuya visita a Costa Rica se ha cumplido en anunciar por nuestro medio.

EL HISPANO DE CUBA DESA VENIR A COSTA RICA

Con motivo de la visita que hiciera a La Habana el conocido deportista Pedro Quirce, los dirigentes del Hispano le obsequiaron un lujoso banquete como prueba de cariño al "Gallo" que en el año 1920 vestía la camiseta del Fortuna

Dicho homenaje se hizo también al no menos conocido futbolista nacional Goyo Morales, que durante muchos años defendió los gloriosos colores del Club Hispano

Los dirigentes españófilos expresaron deseos de visitar nuestra tierra para llevar a cabo una temporada futbolística contra nuestros cuadros y tener así la oportunidad de abrazar a los grandes futbolistas de tiempos pasados: Macho Madrugal, Manolo Rodríguez y Manolo Amador que durante algún tiempo vistieron y defendieron brillantemente el escudo del Club Hispano América

Recemos tenido a la vista varios artículos de prensa que hablan del suntuoso banquete con que los dirigentes del Club Hispano de Cuba, obsequiaron a los deportistas Pedro Quirce y Goyo Morales, q en épocas pasadas defendieron los colores del Fortuna y el Hispano respectivamente. En dicho homenaje tuvieron los deportistas haceros los más elogiados conceptos para Quirce y para Morales, expresando a la vez los deseos q tienen de visitar Costa Rica a fin de verificar una temporada futbo

lística, contra nuestros mejores cuadros.

Añadieron, que dado los grandes deseos que tienen de abrazar una vez más a los grandes futbolistas de otros tiempos: Macho Madrugal, Manolo Rodríguez y Manolo Amador, ellos, los del Hispano, no cobrarían un sólo céntimo por su actuación, conformándose con que se les pagaran los pasajes y los gastos de permanencia. El presidente del Hispano don José Díaz Lande y el entrenador Emilio Santo, ex jugador de fa

T A N

AVISA AL PUBLICO

que a partir de esta fecha sus números telefónicos y de su Apartado son los siguientes

6065 y 5183 APARTADO 202

LA FALTA DE UN REGLAMENTO ES LA CAUSA PRINCIPAL DE QUE LAS COMPETENCIAS CICLISTICAS POR EL TROFEO "CICLO AMERICANO" CONFRONTEN LAS PRIMERAS DIFICULTADES

Se ha presentado la primera dificultad en las Competencias por el Trofeo Ciclo Americano con el triunfo obtenido el domingo pasado por el corredor José Antonio Cairo, que aunque de segundas divisiones, — según declaración de la F. N. C., — es un corredor demasiado experimentado y de mucho mayor resistencia para enfrentar a los novatos y al "segundo" Oscar Meléndez, setenta puntos no tomó parte en la primera prueba a Santa Bárbara de Heredia. Su inscripción fue hecha la semana pasada, habiendo tomado parte en la prueba a Paraiso de Cartago y presumiéndose que habrá de competir en la prueba a San Pedro de Poás que es la definitiva. La puntuación obtenida hasta el momento por los cuatro corredores — inclusive Cairo — obliga a sacar el primer puesto en la última competencia a cualquiera de ellos para poder obtener el trofeo. Es aquí en donde está la ventaja de Cairo, quien como ocupar el primer puesto el domingo, habrá conquistado el trofeo con sólo dos carreras efectuadas. La puntuación de los cuatro primeros puestos es la siguiente: Oscar Meléndez, setenta puntos; Julián Solano, sesenta y nueve puntos; Oscar Ruiz, sesenta y seis puntos y José Antonio Cairo, cincuenta y ocho puntos. La última carrera da el siguiente puntaje a los cuatro primeros puestos: setenta y cinco puntos al primero, sesenta puntos al segundo, cuarenta y ocho puntos al tercero y treinta y ocho puntos al cuarto. Cairo por lo que vimos el domingo pasado está en magníficas condiciones y hay un novato y cinco por ciento de probabilidad de que gane la prueba del próximo domingo. Los novatos que no consideran a Cairo — de su peso para las ciudades con competencias — están ojo avisor; ya se vislumbra la tormenta. Se necesita que Cairo llegue de segundo, cosa muy problemática, para que la copa "Ciclo Americano" quede en manos de Meléndez. Solo o Ruiz, q si se consideran "ta cos" para pelearse. En resumen podemos decir que con un reglamento que hubiese especificado q sólo podrían inscribirse los corredores para las tres pruebas, se hubiese salvado esta dificultad que se presenta.

JACK DEMPSY Y LUIS ANGEL FIRPO SE ENCONTRARAN NUEVAMENTE.

Pero esta vez fuera del ring, en Venezuela, cuando se enfrente el boxeador Abel Cestac a otro pugilista aun no designado.

ASESINO OLIVER TERPENING A 4 PERSONAS

LAPAEER, Michigan, 28. UP Oliver Terpening jr, de 16 años de edad, que confesó el asesinato de 4 compañeros de juego para conocer la sensación de matar, dijo que había sufrido un desengaño con el experimento. Expresó a la policía: "no me produjo emoción alguna, como yo esperaba. Siento ahora haberlos matado".

El jovencuelo será sentenciado a cadena perpetua, si se le declara culpable de asesinato. Michigan no incluye en sus leyes la pena de muerte. Terpening admitió, sin inmutarse, que intencionalmente mató a balazos a cuatro niños, de una familia vecina, el lunes, mientras éstos recogían flores en un bosque cerca de su casa. Las víctimas fueron Bárbara Smith de 16 años, Stanley Smith de 14, Gladys Smith de 12 y Jannet de 2. Bárbara era considerada como la novia de Oliver. Explicó el detenido: "siempre quise saber la sensación que se experimentaba al matar a alguien. Llegué hasta a pensar seriamente sobre la forma de matar a mi madrastra, pero no lo intenté nunca".

ma mundial, de la manera más elogiada se refirieron a los jugadores costarricenses, expresando todo el cariño que sienten en La Habana por todos los valientes de portistas costarricenses, especialmente por Madrugal, Rodríguez y Amador que fueron sus compañeros de luchas deportivas. Tenemos entendido que varios deportistas costarricenses se están interesando por traer a los muchachos del Hispano, temporada que indiscutiblemente será un éxito caso de llevarse a cabo.

DOS BARCOS CHOCARON

LISBOA, 28. UP.— El martes por la noche chocaron el buque

Después de veintitres años los grandes boxers Demsey y Firpo, que pelearon por el campeonato mundial de todos los pesos se estrecharán las manos

BUENOS AIRES, 28. UP.— El exboxeador de peso completo argentino Luis Ángel Firpo se enfrentará nuevamente con Jack Demsey, pero esta vez fuera del ring. En Venezuela, donde a mediados de julio peleará el peso completo Abel Cestac con otro pugilista no designado aún. Tanto Demsey como Firpo concurrirán a la pelea encontrándose nueva mente después de 25 años, cuando combatieron por el título de los pesos completos en los Estados Unidos.

italiano Villa de Brugine y el Ciudad de Lisboa a más de 225 mil metros de la costa de Portugal. El Ciudad de Lisboa está siendo remolcado ahora hacia Lisboa. No se han reportado víctimas.

NUESTRO SORTEO DEL 18 DE MAYO

Sorteo 941 — Favorecido el 16

SERIE 7	MANUEL ZUSIGA Barrio Los Pinos	CUOTA 29	SERIE 15	LUIS ARCE Cuartel Bella Vista	CUOTA 18
SERIE 8	SANTIAGO MENDEZ Secretaría de Fomento	CUOTA 27	SERIE 16	GLORIA MEKBEI Las Juntas de Abangares	CUOTA 17
SERIE 9	LUISA DE ROJAS Ciudadela Calderón Muñoz	CUOTA 26	SERIE 17	FELIX P. SOLORZANO Alajuela	CUOTA 14
SERIE 10	RAFAEL BRENES Costado Sur Plaza G. Viquez	CUOTA 24	SERIE 18	BASILEO HERRERA Quepos	CUOTA 13
SERIE 11	MERCEDITAS SALAZAR Montes de Oca	CUOTA 22	SERIE 19	MARIA BOLAÑOS Sixaola	CUOTA 11
SERIE 12	TERESA CORDERO Seguro Social	CUOTA 21	SERIE 20	DORA DE CHASSE San José	CUOTA 8
SERIE 13	RIGOBERTO CASTILLO Almacén Fischel	CUOTA 20	SERIE 21	JOSE SANDI Puntarenas	CUOTA 6
SERIE 14	Señora ELIA de NUNEZ San José	CUOTA 18	SERIE 22	JUAN RAMIREZ Quepos	CUOTA 4
SERIE REX ESPECIAL GONZALO BLANCO Edificio Soto			CUOTA 6		
SERIE PALL ESPECIAL RUPERTO AGUILAR Juan Viñas			CUOTA 3		



VALENTIN FONSECA L.

Tel. 3008 - Ap. 1350

AFILIADA A LA CAMARA DE INDUSTRIAS

SOMOS LOS (Viene de la pág. PRIMERA)—dad de Santa Ana, que el campo sinado estaba con él. Valga la frase para rectificarla y dejarla reducida a su verdadera dimensión. Creyó Otilio Ulate que los campesinos que por poco trae amarrados Florentino Castro y que bajo pena de despido si no asistían a la tal reunión le enviaran otros ricos terratenientes, estaban allí por convicción, por cariño o por conveniencia para el país? Los pocos peones de Florentino Castro y de otros potentados tacafños que fueron obligados a situarse al pie de la tribuna de Ulate, estaban allí por la sin remedio. Pero jamás porque creyeran que estaban haciendo algo que les fuera grato. Jamás un campesino, rico o pobre, va a acurrupar de buena gana a quien ha hecho del engaño, de la mentira y de la calumnia las únicas armas que esgrime en esta campaña política. Para nosotros los campesinos, Otilio Ulate, ha sido siempre un desconocido. Las veces que visitaba los campos para distraer sus ocios o para esperar que el aire de la campaña refrescara un poco su irritado organismo, era para descansar en la forma que lo vio en la hacienda Santa Clara. Juan Mercedes Matamoros. Jamás visitó el agro para estar codo a codo con quienes cultivamos la tierra. Claro está, que ahora que él mismo se convirtió en candidato, usurpando derechos a otros de más merecimientos que él, va en jeep a los campos a irrespetar la memoria de León Cortés, y a querer sorprender a las clases trabajadoras de las cuales habla con zalamería propia de demagogos. Porque dónde están los hechos que hablen de la actuación de Otilio Ulate bien de los trabajadores? No so-

mos la gran mayoría de los costarricenses gente consagrada al trabajo del campo y no es cierto también que Ulate jamás se ha ocupado de nosotros? Dicen que ahora tiene finca en San Carlos, pero esa finca es para recrearse, con sus amigos. Si algo produce, no es por iniciativa de Ulate, sino porque su mandador y sus peones hacen producir esa tierra de la cual él no aprovecha más que la sombra de los árboles, debajo de la cual se acuesta a descansar, y la casa donde saboreando el whisky, se deleita con sus amigos y paniaguados. Pero qué sabe de los sinsabores y luchas de nosotros este agricultor que no lo ha sido siquiera de escritorio? El campo que conoce Ulate no es el campo que da frutos y que da vida. Es el campo de la mentira y de la falsía. Es el campo de la política que ha traicionado por 39 años. El no fue nunca a los campos a librar la batalla de las libertades públicas. Fue a refrescarse, dije antes. Y entonces, con qué derecho viene a llamarnos a él a los campesinos? Los hechos de los últimos treinta años los conoce el país y no los olvidará. Ulate podrá hacer lo del pavo real: pasearse ahora por los campos. Pero el habitante del campo está en contra suya. Los campesinos, como la inmensa mayoría del país somos calderonistas. Hoy día tenemos los campesinos lo que Ulate nos quiere arruinar: precios firmes y mercado seguro para nuestros productos; dadas por Calderón Guardia, que vio claro los problemas de los abajo. Contamos con una legislación social que nos protege por igual a pobres y ricos y esta herencia que nos legó la administración de Calderón Guardia no la vamos a tirar por la ventana por

NI 50 personas (Viene de la pág. PRIMERA)—tas están ilusionados con haber visto convertidas en 500 a 50 personas, los invitamos a que publiquen la ADHESION DE ESAS 500 PERSONAS. Lo que ocurrió de verdad es que Ulate reunió en El Zapote con la gente que llevaba de San José a 50 personas; y su prensa puso la cifra de 500. Se trata de un cero más.

TRASPASO DEL CANAL DE (Viene de la pág. PRIMERA)—rizar la transferencia al Canal de Panamá de propiedades, obrantes de los departamentos de guerra y marina que se encuentran en dicha zona. La transferencia de dichas propiedades, que incluyen estructuras de acero, embarcaciones y equipos flotantes sería hecha sin costo alguno para el Canal de Panamá, según el citado proyecto de Ley.

seguir a Ulate, que es nuestro enemigo y que jamás ha hecho nada por nuestros intereses. Y por qué hablar de victorias? Es que cree el Sr. Ulate que las banderas se dan con graznidos de ganso? Presente programas de gobierno, dé respuesta a la pregunta tantas veces formulada de que per qué el ultratismo no tiene un programa político. Pero no lo hace ni lo hará. Mientras tanto, impúdico, se presenta desnudo ante el país: simple apóstol de lo que no practica, de lo que no cree. Simple megalómano que reclama para sí lo que el pueblo da a sus más esclarecidos estadistas, no a los que confían en que del vaso de cerveza o del espumante champagne, o el jaihol, saiga la pánacea para la República.

JUAN DE DIOS MOLINA

DURAMENTE ATACA "DIARIO DE COSTA RICA" A LOS ESTADOS UNIDOS DE N. A.

EDITORIALMENTE ATACABA AYER AL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS Y AL MISMO TIEMPO PEDIA LA INTERVENCIÓN AMERICANA

Una vez más la política del ultratismo quedaba en ese editorial completamente al descubierto, dice don Jacinto Pérez en sensacional artículo

"Diario de Costa Rica", siguiendo la táctica de su dueño, de aprovechar cuantas circunstancias le permitan, procedía ayer a lanzar editorialmente un ataque furibundo contra el Gobierno de los Estados Unidos y a denostar la política del Departamento de Estado en cuanto respecta a los países latinoamericanos. Pero al mismo tiempo, pedía a pedir la intervención norteamericana en una forma solapada. Una vez más la política del ultratismo quedaba en ese editorial completamente al descubierto. Y con qué fines se pedía a la intervención norteamericana en asuntos que conciernen al pueblo nicaraguense? Simplemente por cálculo. Pensando quizás en que tal vez, de todo ese clima de agitación y de zozobra que ha venido creando el ultratismo, pueda usufructuar mañana su jefe mediante el golpe de estado.

Son incontables ya los hechos terroristas que el ultratismo ha venido perpetrando en el país. Y siendo tantos, son muchos más los que trata de llevar a cabo o se partidido que tiene como ensenanza sinistral un manchón de sangre en su pabellón. Como el ultratismo pretende ensangrentar el país y como entre los cálculos de don Otilio está derrocar el ac-

tual gobierno o querer forzar elecciones, las cuales las perderá por miles de votos limpios de la ciudadanía costarricense que le repudia, entonces posiblemente intentará el golpe de estado. Cree entonces el ultratismo y le dice por medio del editorial de "Diario de Costa Rica" de ayer que conviene la intervención extranjera. La misma intervención que ahora pide para el caso de Nicaragua.

"Los Estados Unidos tienen mucha culpa de la desventura de Nicaragua", dice el "Diario" editorialmente. Pero más abajo asegura que "Los Estados Unidos han venido manteniendo un nas veces abierta y públicamente y otras veces con disimulo UNA INTERVENCIÓN PERMANENTE en la política interna de Nicaragua, SON MUY RESPONSABLES DE LO QUE ALLA SIGUE OCURRIENDO." Ahora los

Estados Unidos y ningún otro país del Continente americano le pueden extender el reconocimiento oficial al régimen". Vale señalar esas acusaciones del "Diario de Costa Rica", cuyo propietario se complacía mucho en aceptar las invitaciones del Departamento de Estado hace poco tiempo.

Jacinto PEREZ.

DUROS ATAQUES...

(Viene de la pág. PRIMERA)—Ulate atacó a uno de los hijos del señor ex Presidente Cortés, a don Javier Cortés Fernández por el hecho de que don Javier no milita en las filas del derrotado ultratismo, pues para Ulate únicamente son buenos los pocos que le han hecho su adhesión. Y el ochenta por ciento de los costarricenses no son buenos porque están con el Calderonismo. Además, en ese ataque contra don Javier

Cortés, nuevamente y fiel a sus tácticas, Ulate tergiversa los hechos y tiene el cinismo de inventar un incidente con el deliberado propósito de colocar en mala situación a don Javier y de ver si origina incidentes. Esas son las tácticas y las actitudes, que por suerte el país conoce, del jefe de la minoría ulatista, convencido así del repudio que en el Pueblo de Costa Rica ha hecho de su nombre condenándolo al más rotundo fracaso en esa su aventura política.

TEATRO LATINO

HOY: A LAS 7 Y 9 P. M. ENTRADA C.1.00

DOBLE ESPECTACULO por solo un colón!
1º—Nuevos éxitos del conjunto HABANA!

"Y A T A"

SENSACIONAL creación de este maravilloso conjunto — Presentación del "as" de los bongoceros:

HUESO

"SON TORNILLO" creación de la aplandida pareja:

JUANCITO Y KARULA

y a continuación la bella película:

EL GALLO DE MI GALPON

